



LA ORGANIZACIÓN TERRORISTA DEL ATLÁNTICO NORTE-"OTAN" NOS GOBIERNA, A TRAVÉS DE LA "UNIÓN EUROPEA"- "UE", CON EL "PSOE" ET AL.

LA ORGANIZACIÓN TERRORISTA DEL ATLÁNTICO NORTE-"OTAN" NOS GOBIERNA, A TRAVÉS DE LA "UNIÓN EUROPEA"- "UE", CON EL "PSOE" ET AL.

Mientras el presupuesto de "Defensa" que el Consejo de Ministros fijó para el año 2.024 era de 16.150 millones de euros, el gasto real con el que acabará el año será de 63.661,76 millones (53.068,74 en Gasto Militar propiamente dicho, 7.029,09 en Control Social Estatal y 3.563,93 en Control Social por las "CC AA."), léase que casi 4 veces más de los "iniciales" 16.150, y correspondiendo al equivalente al 6% del PIB, es decir, tres veces el suelo de gasto que exige "El Tío Sam" para su Organización Terrorista del Atlántico Norte-"OTAN", que se suponía era el 2% del PIB.

Del presupuesto antedicho, solamente para apoyar a l@s ucranazis se han incrementado 6.000 millones de euros; al "Fondo de Contingencia" irán 1.145,07 millones de euros, por la "Intervención General de la Administración del Estado"- "IGAE" regalarán -de lo que no es suyo- otros 2.514,68 millones de euros, para la compra de munición a la "OTAN", ergo a los "EE UU.", se malgastarán 623,21 millones de euros, y en el marco del "Acuerdo de Asociación para el Apoyo a la Munición"; teniendo previsto adquirir también aviones yanquis "F-35" por un importe "inicial" de 6.500 millones de euros. Como "contrapartida", en el programa New Generation Weapon System/Future Combat Air System (NGWS/FCAS), del que toma parte junto a Alemania y a "Francia", "movilizarán", digo sustraerán de los respectivos erarios, otros 8.000 millones de euros hasta el año 2.027; siendo el "pellizco" para la industria militar "española" de 2.640 millones de aquéllos (cercanos al 33,33%, que exactamente serían 2.666,66 millones de euros).

Además de ese "suelo de gasto", la "OTAN" obliga al uso de un determinado tipo de armamento y a una determinada tecnología, condicionando a sus miembros vasallos de la "UE" a ser clientes de determinadas empresas proveedoras, aunque algunas europeas, la mayoría yanquis y, en el terreno de los drones y de la "ciberseguridad", al Ente sionista (que si "Pegasus", que si ..).

El Estado "español", como miembro de la "UE", vasallo del anglo-yanqui-sionismo, no nos cuenta lo destinado a la soldadesca (hasta 14.000 vag@s uniformad@s, habida cuenta de que lo que es dejarse ver, más bien tarde y poco) enviada al País Valencià y zonas aledañas. A saber las "uñas" que meterán en ese presupuesto extra ese par de generales (Francisco José Gan Pampols -"héroe" en la guerra contra Yugoslavia- designado vicepresidente del Gobierno Valenciano para la "Recuperación Económica y Social", junto a Juan Montenegro Álvarez de Tejera -otro criminal de la "OTAN"- como "fundador" de la "Unidad Militar de Emergencias"- "UME")

que tomarán el mando como si se estuviese en un verdadero estado de guerra y, sobretudo, l@s no uniformad@s que anticonstitucionalmente colocan a aquéllos al frente de la antedicha "reconstrucción".

Pero los gastos, digo los robos al erario no quedan sólo en lo dicho, ya que para "inversiones en infraestructura", "funcionamiento operativo de los servicios", "inversiones de carácter inmaterial" e "ingresos obtenidos" (sic), nos robarán hasta 1.741,06 millones de euros, digo que "transferirá" la Hacienda "Pública" al Ministerio de "Defensa". Todo ello favoreciendo al "lobby" industrial-militar.

El papel nefasto y nefando -horrible y repugnante- de los ejércitos y del militarismo desplegado por "nuestras" (éso dirá el 20 de enero de 2.025 Donald Trump) "Fuerzas Armadas"- "FF.AA.", muestra el grave peligro en que nos sumergen desde que el "Señor" X, de facto, ratificase la definitiva entrada en la "OTAN" - obviamente pactada del 11 al 13 de octubre de 1.974 en el Congreso del "PSOE" en Suresnes-, así como el parasitismo siempre contrario a la atención a las verdaderas necesidades sociales.

Emplean militares en particular y al Ejército en general, así como sus infraestructuras, materiales y logísticas, pretendiendo convertir sus proto criminales acciones en acciones sociales, y mientras tanto, est@s uniformad@s reclaman ir por libre al margen de las directrices políticas. Much@s de es@s militares con rango de oficiales son convertidos en Jefes de Seguridad, en Jefes de Policía de todo tipo, con demasiada frecuencia autodenunciándose por sus discursos no pocas veces de tinte tan machista como fascista. El ejército "español, stricto sensu, amén de abrazar farolas... y mostrar el peor de los patriarcados machistas, está enfocado al injerencismo y al intervencionismo exterior, y haciéndolo como parte de la "OTAN", en misiones en absoluto de paz, sino bélicas al servicio de los intereses sociopolíticos y socioeconómicos del anglo-yanqui-sionismo, del globalismo unipolar, actualmente tan nazi como sionista.

Se ceden bases militares (que si la de Morón de La Frontera, que si la de Rota, que si la de Bétera, que si la de Hoyo de Manzanares, que si la de Torrejón de Ardoz, que si la de...) y campos de entrenamiento (que si el de las Bárdenas Reales de Nafarroa Garaia, gure Bardeak, que si la Base Aérea de Zaragoza, que si el "Centro de Adiestramiento"- "CENAD" "San Gregorio", también a las afueras de la hace camino de 90 años libertaria Zaragoza, que si...) a los ejércitos de la "OTAN" en general y de l@s yanquis en particular.

Si algo quedaba por decir o recordar del Estado filonazi y prosionista "español" es que su Industria Militar es la octava del mundo, lo cual habla bien a las claras de que fomentan la guerras y los conflictos con el apoyo proactivo de "nuestras" autoridades sociopolíticas y socioeconómicas, las cuales actúan como agentes comerciales de los intereses del "lobby" armamentista.

Naturalmente todas estas acciones en el exterior de la Piel de buey, mas no de toro (¿el buey es un toro castrado, no?...), jamás han sido sometidas a auditoría social alguna, ni en el plano político ni en el plano económico, ya que de llegar a

hacerse por estructuras tan "fiabes" como la "oficial" "Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal"- "AIREF" y no digamos otras "más independientes", los resultados cuando menos serían inciertos por inexactos.

Como decíamos y seguimos diciendo para tod@s l@s cuerpos represivos-CC.RR. de l@s "mader@s" y l@s policíac@s-militares de l@s "picolet@s": "de día uniformad@s y de noche incontrolad@s...".

Por si aún no fueran suficientes sus despilfarros e inutilidades -no hablamos de eficiencias que no deseamos-, ahora se dedican a manipular a la población y hacer proselitismo de la guerra neocolonial y/o imperialista desde la más tierna infancia, colándose, o mejor dicho, entrando en Centros que se supone educativos, y tras abrirles las puertas no poc@s de "nuestr@s" docentes y, sin embargo, indecentes mal educadores/as que ven en la procrastinación comunicativa un medio eficaz, aún no efectivo y en absoluto eficiente, habida cuenta de que desde la virtualidad hasta la realidad se tiene que pasar por el hartazgo de la población al menos proto pensante. ¡Qué más quisieran que volviera al Servicio Militar Obligatorio y al Servicio Social Obligatorio franquistas para hombres y mujeres, respectivamente!

Sí el Estado "español" es la octava Industria armamentística del mundo, no se queda a la zaga en el ratio de 258,93 militares por cada 100.000 habitantes (más que los 226,39 que tiene "Gran Bretaña", y por poner un ejemplo paradigmático). A la vez, la Sociedad civil que ni tiene voz ni es escuchada cuando, aunque a riesgo de la integridad tanto física como económica, se deja oír, observa cómo, "cargad@s" de exenciones económicas y de prebendas, optan por el militarismo en detrimento de la civilización.

El Estado "español" prepara la guerra, una guerra que no es defensiva sino ofensiva e invasiva. Y, por supuesto, desconsideran tanto a l@s objetores/as de conciencia como a l@s insumis@s y, de ést@s, tanto a l@s verdader@s pacifistas -en absoluto "pacificadores/as"- como a l@s que creemos que sí que hay guerras justas, cuales son las verdaderamente defensivas, como, de facto, lo son todas las Guerras Revolucionarias. Porque, a pesar de posturas de "extremo centro", "transversales", "woke" y/o "social-demócratas" -interclasistas de todo pelaje que no están ni con el "Dios" ni con el "Diablo" de turno-, claro que hay pacifismos coyunturalmente militaristas.

Pero, deberemos tener cuidado con l@s que predicán la idea del "transarme" - suma de procesos a desencadenar para quitar en cada momento todo el poder posible al paradigma militar y, a mayores, al gasto militar, habida cuenta de que, y por muy "no violent@s" y "autogestionari@s" que se proclamen, de facto, proclaman el interclasismo, ergo la paz de los cementerios; éso sí, enfatizando que no cuentan con "liberad@s", ni personas verdaderamente libres, añadiría yo...

¿Alguien sabe de algún plebiscito del napoleoncito que nos mal gobierna? Pues, yo tampoco. Este es el gobierno más anglo-yanqui-sionista de la Historia, ergo el más neoliberal, negrero y nazi. Est@s fals@s pacifistas, son en realidad "pacificadores/as" por medio del terrorismo armamentista contra los pueblos palestino, saharauí y kurdo, así como contra todos los Pueblos que reclaman poder ejercer el Derecho de

Autodeterminación tanto nacional como social (en la península de Iberia*, y también continentalmente en dos de los casos, estaríamos els catalans i catalanes, @s galeg@s eta nafarrak), negando tal Derecho Universal a través de sus criminales negocios con el Ente sionista, con la Satrapía alauita y con el Filo-nazismo otomano, genocida otrora de armeni@s y ahora de kurd@s, así como con otros poderes coloniales y/o neocoloniales imperialistas, globalizadores y unipolaristas.

(*) Y no nos olvidamos de Portugal donde el ex Primer Ministro António Luís Santos da Costa, también suciolista y próximo presidente del "Consejo Europeo", quien nos acaba de babosear con lo siguiente: "Le diré a Zelenski que los apoyaremos el tiempo necesario en lo que haga falta", y ello tras proponer "escuchar a los ciudadanos y actuar" (sic).

Est@s criminales también arman al nazismo "ucraniano". ¿Cómo es éso de "¡que viene la derecha!", lo cual histeriza a una población "progresista" tan desinformada como reaccionaria?

LA. DERECHA NO TIENE QUE LLEGAR, HABIDA CUENTA DE QUE YA ESTÁ ININTERRUMPIDAMENTE EN EL ESTADO "ESPAÑOL" DESDE EL 1 DE ABRIL DE 1.939.

¡DISOLUCIÓN DE LA "OTAN" Y DE LA "UE"!

¡POR EL MULTIPOLARISMO HACIA LAS AUTODETERMINACIONES NACIONALES Y SOCIALES!

¡POR EL SOCIALISMO Y LA PAZ, CONTRA TODA EXPLOTACIÓN, CAMINO DE LA SOCIEDAD SIN CLASES, ERGO DEL COMUNISMO!

SÓLO ASÍ LES SOBREVIVIREMOS

Estilete